

CARTA DEL RECTOR

NOVIEMBRE



Estimada Comunidad Universitaria:

Noviembre siempre tiene la particularidad de venir con un feriado largo, el cual nos sirve para recargar fuerzas de cara al fin de año que se acerca, a un cierre inminente de etapas que terminan, pero también de muchas esperanzas nuevas, personales, académicas, económicas, familiares y en fin, en todos los ámbitos particulares de cada uno.

Hemos lidiado con los cortes de luz, pasando a veces por situaciones no tan agradables, pero también demostrando que en la UHE tenemos fuerzas para enfrentar los desafíos que cada día nos va trayendo, sin perder de vista todas nuestras obligaciones y poniendo buena cara ante las adversidades.

No podemos perder nuestra motivación ni las ganas de seguir adelante, a pesar de cualquier vicisitud que se presente. Entiendo que lidiamos con problemas personales, pérdidas de seres queridos, desafíos con respecto a la cotidianidad, pero estas pruebas nos deben hacer más fuertes. Levantarnos una y otra vez, saber que debemos doblar nuestros esfuerzos y que siempre, las adversidades nos hacen más fuertes y mejores.

Finaliza el segundo parcial y comienza el último, el final. Es momento de renovar los esfuerzos, de cruzar esta “última milla” dando lo mejor de cada uno. No hay cabida para la mediocridad, y si por algún motivo el mes anterior no pudimos cerrar con excelencia, siempre es un buen momento para recomenzar.

Aprovecho para felicitar a todos los graduados. La UHE se hace grande en la medida en que nuestros Alumni salen a cambiar el mundo.

Un abrazo muy fuerte.

Diego A. Jaramillo

Diego Alejandro Jaramillo. PhD.
Rector